



**BÜRGER feiert den Weltmaultaschentag**

## **Warum Maultaschen zu Ostern einfach dazugehören**

**Ditzingen, 7.4.2025 | Rund um Gründonnerstag landen sie vielerorts auf dem Teller: Maultaschen – ein echtes Stück schwäbischer Kultur. Passend zum Weltmaultaschentag am 17. April erklärt der Maultaschen-Marktführer BÜRGER, warum das so ist, woher die Maultasche ursprünglich stammt – und was das Ganze mit einer List im Kloster zu tun hat.**

Gemäß der bekanntesten Legende wurden Maultaschen im Kloster Maulbronn erfunden. Während der Fastenzeit erhielten die Mönche dort ein Stück Fleisch – und wollten es nicht einfach verkommen lassen. Kurzerhand hackten sie es klein, mischten es mit Kräutern und Spinat, und versteckten es in Nudelteig, damit der „liebe Herrgott“ das Fleisch nicht sah. So entstand die Maultasche – auch bekannt unter dem augenzwinkernden Namen „Herrgottsbescheißerle“.

Diese pfiffige Kombination aus Tradition, Geschmack und Vielseitigkeit macht die Maultasche bis heute so beliebt – besonders rund um die Osterzeit. Denn sie lässt sich klassisch in der Brühe, modern als Bowl oder kreativ als Auflauf zubereiten. BÜRGER, der nationale Marktführer, produziert mittlerweile 2,8 Millionen Maultaschen täglich. Im Handel bietet BÜRGER derzeit 24 verschiedene Maultaschen-Sorten – von traditionell bis innovativ. Ganz neu im Sortiment seit März: die THAI-Maultasche. Sie vereint eine hochwertige Füllung aus Frühlingszwiebeln, Weißkohl, Mungobohnenkeimlingen, Lauch, Karotten, Paprika und Mango mit einer aromatischen THAI-Curry-Würzung.

### **Ostern: Wichtige Absatzzeit für Maultaschen**

Boris Bauer, Leiter Marketing und Vertrieb bei BÜRGER, betont: „Die Osterzeit zählt für uns zu den wichtigsten Absatzzeiten des Jahres. Maultaschen gehören für viele fest zum Gründonnerstag oder zum Osteressen. Gleichzeitig erfreuen sie sich auch außerhalb der Feiertage großer Beliebtheit – ob in der Pfanne, im Ofen oder in der Brühe. Durch kontinuierliche Produktinnovationen, wie aktuell unsere THAI-Maultasche, halten wir unser Sortiment jung und frisch – und erreichen damit eine breite Zielgruppe in ganz Deutschland.“ Für alle, die lieber selbst füllen, bietet BÜRGER übrigens auch frischen Nudelteig an. Gerade rund um Ostern steigt hier die Nachfrage spürbar an, denn viele Familien bereiten ihre Maultaschen gern nach traditioneller Art gemeinsam zu.

## Osteraktion für Maultaschen-Fans

Am 17. April ist BÜRGER mit einer Mitmachaktion von 11-14 Uhr beim EDEKA Gebauer in Bonlanden (Landkreis Esslingen) präsent. Ein Glücksrad mit kleinen Gewinnen bringt Spaß für Groß und Klein, während Maskottchen Erwin mit Selfies, Kinderlachen und echter Maultaschen-Begeisterung für strahlende Gesichter sorgt.

Ergänzt wird die Aktion durch ein digitales Gewinnspiel auf dem Instagram-Kanal @buerger\_maultaschen. Zu gewinnen gibt es ein Produktpaket mit verschiedenen Maultaschensorten und einen Hoodie mit dem augenzwinkernden Slogan „Maultaschen gehen immer“. Das Gewinnspiel läuft vom 17. bis zum 22. April und lädt dazu ein, die Marke auf moderne und sympathische Weise kennenzulernen.

Exklusiv für Ihre Berichterstattung und als Mehrwert für Ihre Leser:innen:

 Informatives [Plakat](#) zur Entstehung der Maultasche

 Über [280 kreative Rezepte](#) rund um die Maultasche

 [Rezeptflyer](#) zur Thai-Maultasche

 [Bildmaterial](#) zur Maultaschenproduktion, O-Tongeber und Maskottchen Erwin

[Zum digitalen Pressekit](#)

### Pressekontakt

Stefanie Engelfried-Ferch, [stefanie.engelfried-ferch@buerger.de](mailto:stefanie.engelfried-ferch@buerger.de), 07156 3002 2019

### Über BÜRGER GmbH & Co. KG

Seit 90 Jahren produziert das 1934 von Richard Bürger gegründete Unternehmen regionale und überregionale Teigwaren-Spezialitäten von höchster Qualität. Im Jahr 1960 übernahm Erwin Bihlmaier die Geschäfte, mittlerweile führt Martin Bihlmaier das Unternehmen in der dritten Generation. Heute produzieren etwa 1.200 Mitarbeiter an den beiden baden-württembergischen Standorten Ditzingen und Crailsheim rund 395 Tonnen Lebensmittel pro Tag. Etwa 2,8 Millionen Maultaschen verlassen täglich die Produktionsstätten. Weitere Informationen rund um die BÜRGER GmbH & Co. KG finden Sie unter [www.buerger.de](http://www.buerger.de).